

**RALLYE DALMATIA**

# Doppelsieg in Kroatien

**RIED.** Ein sensationelles Ergebnis errangen die Inviertler Starter bei der Rallye Dalmatia in Südkroatien. Der Rieder Joe Müller gewann die Gesamtwertung der Motorradprüfung vor dem Eberschwanger Claus Wittmann (beide auf KTM).

Zusammen mit Franz Krasensky (Neumarkt, KTM) gewannen die beiden Rallye-Veteranen als „Hasi-Moto Racing Team I“ auch die Teamwertung.

Die Rallye führte auch diesmal wieder durch die Landschaften Dalmatiens, vorbei an den Drehorten der Winnetou-Filme und in die Steinwüsten des Velebit-Gebirges. Mittels Kompass und Roadbook musste sich jeder Teilnehmer seinen eigenen Weg suchen. Am Start waren 101 Teilnehmer aus sechs Nationen. Nach über 1200 harten Offroad-



Die beiden Hasi-Moto-Teams: vorne: Claus Wittmann; Mitte, v. l.: Kurt Gotthalseder, Joe Müller, Andreas Kaltseis, Franz Haselmaier; hinten: Franz Krasensky

kilometern über Stock und Stein konnte sich Müller den Gesamtsieg mit fünf Minuten Vorsprung auf Wittmann sichern. Die beiden Erstteilnehmer Kurt

Gotthalseder (Ried, Yamaha) und Franz Haselmaier (Eberschwang, Quad) mussten nach Stürzen und technischen Problemen frühzeitig aufgeben. ■